

Antrag Nr. 19-O-05-0015

BÜNDNIS90/ DIE GRÜNEN

Betreff:

Fußweg vom Bahnvorplatz zum Fußweg zum Schlachthof

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, an die Deutsche Bundesbahn heranzutreten, um einen Fußweg einzurichten, der vom Bahnvorplatz zu dem Weg zum Schlachthof führt.

Begründung:

Die Leute, die den Schlachthof, das Bistro oder den Flohmarkt besuchen, meist Bahnreisende, finden keinen geeigneten Weg dorthin. Zwar ist der Fußweg entlang der Bahn, eine Kastanienallee, wunderschön und wird gerne genutzt. Wie kommt man aber vom Bahnhof ausgehend dorthin?

Man muss sich auf dem Taxi- und Parkplatz irgendwie durchwinden, es ist gefährlich zwischen den Autos herumzulaufen, zumal es für die Autofahrer nicht erkennbar ist, wohin die Leute wollen.

Wiesbaden, 20.08.2019